



ACTA DE LA REUNIÓN DE COORDINACIÓN
CELEBRADA EL 8 DE OCTUBRE 2020 (para EBAU2021)
MATERIA: LATÍN II

Reunión de Coordinación EBAU de Latín II (Región de Murcia)

A las 17:00 h. del pasado 8 de octubre de 2020 tiene lugar una reunión telemática (a través de la plataforma Zoom) entre el coordinador EBAU de la asignatura de “Latín II”, José Carlos Miralles, y los profesores que imparten “Latín II” en los centros de la Región de Murcia, con el siguiente **orden del día**:

1. Informes: Tras dar la bienvenida a los asistentes a la reunión, el coordinador avisa que, si nadie presenta objeción al respecto, la reunión será grabada con el fin de tener constancia escrita de los nombres y direcciones electrónicas de los asistentes, datos que servirán para elaborar una lista de distribución. No obstante, se deja claro que las convocatorias y notificaciones oficiales seguirán realizándose a través de los centros. A continuación, el coordinador señala que aún no se dispone de información concreta sobre la pruebas EBAU de 2021. Con todo, a menos que se comunique lo contrario, las pruebas se realizarán en junio (días 1, 2 y 3; convocatoria ordinaria) y julio (30 de junio, 1 y 2 de julio, convocatoria extraordinaria). Respecto a la estructura y contenido de la prueba, a falta de que se publiquen las matrices de especificaciones o de que se reciban instrucciones de otro tipo, el Ministerio ha anticipado que los exámenes serán similares a los de 2020, esto es, con un considerable aumento de la opcionalidad.

2. Balance EBAU “Latín II” 2020: a continuación, el coordinador hace balance de los datos de participación y de los resultados obtenidos en la prueba de “Latín II” en la EBAU de 2020 en la Región de Murcia. Destaca el porcentaje de aprobados (91,21%) y la nota media (8,11) en la convocatoria ordinaria de julio, datos muy positivos que, en cualquier caso, deben ser analizados dentro del contexto particular en el que nos encontramos en este año 2020. Por otra parte, estos mismos condicionantes (el confinamiento debido a la pandemia, la enseñanza no presencial desde el pasado mes de marzo, etc.) son los que obligaron a modificar las pruebas de las distintas materias evaluadas con un sustancial incremento de las opciones a elegir por el estudiante.

3. Propuestas para la prueba de “Latín II” (EBAU 2021): debido a las difíciles circunstancias en las que se desarrolla la enseñanza en el curso 2020/21 (sistema semipresencial en la mayoría de los centros; no presencialidad en algunos municipios como Totana o Lorca, etc.) se plantea si conviene simplificar y/o, en su caso, reducir el corpus de textos analizados, único aspecto que, dentro de nuestro margen de maniobra actual, podría modificarse, si se considera necesario. En este sentido el coordinador señala que el pasado mes de abril recibió una propuesta de Rafael Salmerón que proponía realizar pequeños cambios en el texto de Eutropio, eliminando o modificando breves pasajes (construcciones personales de infinitivo, gerundios, etc.), que suelen resultar muy complicados para los alumnos. A continuación, Rafael Salmerón explica su propuesta y con su intervención se abre un debate en el que varios profesores exponen su opinión al respecto. Tras un intercambio de ideas se acuerda crear una comisión, formada por los profesores Rafael Salmerón, M^a Lourdes Barnés, Nadia Abou-Hamdan y José C. Miralles, que revisarán el mencionado documento y presentarán en breve una propuesta consensuada sobre el texto de Eutropio, a fin de que los compañeros se pronuncien sobre si conviene introducir tales modificaciones en el corpus de textos a analizar.



4. Ruegos y preguntas. Jaime Hernández, presidente de AMUPROLAG, nos recuerda que continúa abierto el proceso de solicitud de firmas de la SEEC y ‘Escuela con Clásicos’ en apoyo del mantenimiento de las materias clásicas en la LOMLOE. Así pues, nos anima a firmar y, sobre todo, a difundir esta iniciativa en nuestro círculo. Por otra parte, M^a Amada Patiño pregunta sobre el tipo de examen de Latín en la EBAU de 2021. El coordinador responde que, si bien, a fecha de hoy, no existe sobre ello confirmación oficial, se cree que será similar al del pasado curso. **Con posterioridad al desarrollo de esta reunión, la Comisión Organizadora de las Pruebas, COEBAU, ha acordado mantener para todas las materias el modelo de examen aplicado el curso anterior, adaptado a las especiales circunstancias que concurren relacionadas con la COVID-19.** Por último, Ana Isabel Tornero pregunta sobre las condiciones y la estructura del examen al que se deberá enfrentar una alumna invidente de su centro. El coordinador la remite a la Coordinación General, donde podrá obtener información más detallada sobre este tema.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 18:35 h.

El Coordinador de “Latín” (EBAU. Región de Murcia)

Fdo.: José C. Miralles Maldonado